

## Kultur

### KOPF DES MONATS

## Atif Gülücü

> Atif Gülücü wurde 1953 in Antakya in der Türkei geboren. Nach dem Abitur war er dort als Schriften- und Kunstmaler tätig, bildete sich künstlerisch autodidaktisch. Seit 1980 lebt Gülücü in

Deutschland in der Stadt in Preetz.



Er ist Mitglied im Landesverband Bildender Künstler Schleswig-Holstein, hat einige Preise und Arbeitsstipendien erhalten. Seit 1975 ist er regional und überregional in Ausstellungen vertreten. „Jeden

Tag ein neues Fenster“ ist der Titel von Gülücüs aktueller Ausstellung im Museum Preetz. Dem liegen 365 gemalte Bilder zugrunde, meist in kleinerem Format. Sie verteilen sich farbenfroh auf einem Rundgang durch das Museum und machen auf erfrischende Weise deutlich, dass der tägliche neue Blick auf die Dinge des Alltags auch neue Sichtweisen und Erkenntnisse hervorbringen kann. Ein Spruchbild verweist auf die Geburt des Menschen als Fenster ins Leben, wie umgekehrt



der Tod das Fenster für die Reise ins Jenseits sei. Die Ausstellung wandert 2021 weiter in das Stadtmuseum Bergkamen (Nordrhein-Westfalen). jr

**Museum Preetz:** Atif Gülücü – „Jeden Tag ein neues Fenster“. Ab 23. Mai bis 24. Dezember 2020, Sa + So 15-17 Uhr. Mühlenstr. 14, Preetz